

Ca ne veut pas dire , prendre un produit en égale qualité, pourquoi pas l'acheter pis employer des gens qui travaillent chez toi.

Est-ce qu'on doit fermer notre marche?

Non, non, sûrement pas.

Ce que tu dis c'est que les canadiens soient conscientiser au fait d'acheter chez nous

Ouais, il y a certains pays qui se sont développer à cause de ça.

Ca c'est un gros enjeux, disons. Si t'encourage les tiens, ça vaut grossir. Mais si tu vas toujours ailleurs...

Mais, est-ce que le Canada devrait jouer un rôle particulier, spécial dans sa relation avec ses autres partenaires commerciaux.

Pas qu'il ne veut pas mais je pense qu'il n'est pas considéré. Il ne fait pas le poid face aux E.U.

Si les pays puissants décident la "grub" quelconque, le Canada n'aura pas grand chose à dire. Si on vote, on ne sera pas tellement fort.

Le Canada est considéré comme étant les amis des américains, c'est une des raisons pourquoi le marché des sept ne voulait pas les avoir.

Mais finalement, quel rôle est-ce qu'on doit jouer au Canada avec nos partenaires commerciaux? Quel genre de relation est-ce qu'on doit avoir avec nos partenaires commerciaux globalement?

C'est comme ça que ça marche en économie, c'est la loi du plus fort.

Mais l'idée, est-ce qu'on devrait s'enfermer. Toi tu disais tout à l'heure qu'on devrait acheter chez nous avant d'acheter à produit égale ou même un petit peu plus cher, on devrait acheter nos produits, mais est-ce que vous favorisez une économie fermée sur nous autres mêmes, centrée vers l'intérieur ou bien donc, ouverte vers l'extérieur?

Ouverte vers l'extérieur.

A favoriser..

Est-ce que tu penses qu'on devrait favoriser une économie ouverte vers l'extérieur ou fermer nos barrières? On est 25 millions. On est capable de se créer une industrie d'automobile, on est capable de se créer ci ou ça. On va vivre entre nous autres, pour nous autres, pis avec les autres, pis tant pis, les autres que le diable